

トトロサロン収穫祭のバーベキュー

第14回トトロサロン「収穫祭」は、食欲の秋たけなわの10月27日、小桁のトトロの家で行われた。

会員や会員の家族ら約20人が参加。会場が駐車場のため天候が心配され、急転の雨に備え用意周到。今回もTさん所有のテントを設営、だが幸い杞憂に終わった。

恒例の食のメニューは「がっつり!!バーベキュー」。当然、焼き肉ばかりではなく、旬の野菜と具だくさんの汁、新米のご飯（むすび）、漬物、果物など豪華多彩なラインナップ。

食材の準備から調理は女性陣が担い、メインの肉は野菜とともに炭火コンロで網焼き。それぞれが焼きあがり具合を見計らい、「美味しい」だの「焼きすぎ」だの「肉は久しぶり」だのと、「喋りと食べり」に口を盛んに動かし、箸を運んでいた。筆者も（皆さんも）負けじと会費300円の3～5倍分は口と箸を動かした。食べるほどに話しにも花が咲く、野趣あふれる収穫祭になった。

また今回も会員が栽培する野菜や自宅手作りの漬物も多数持ち込まれ、筆者は感謝するばかりです。

「サロン」は社交的な集会の意味と理解している。「カフェ」と同じように色々な地域や職業、心情の老若男女が集い、食事やお茶（時には酒類も）を味わいながら、会話に花を咲かす場所（スペース）と思う。ただ「トトロサロン」としては、きびの会の目的「引きこもり支援」を踏まえた上でサロンの意義を考える必要がある。

今回の収穫祭は味もボリュームも申し分なく、会費300円の10倍、20倍の価値がある内容でした。

(M Y)

第23回『にぎわい市』に参加して

前日10日(土)の「トトロ」における、コンニャク作り、キャベツ切り、焼きそばの試し焼きなど、周到的な準備を経て、当日11日(日)恒例の秋の『にぎわい市』に出店・参加した。

秋晴れの空の下、臨時編成の（人脈を尽くしてかき集めた?）【焼きそば隊】を含む総勢16名の精鋭は、朝もやをかき分けて、元気に出店に取り掛かった。しかし、この日は、市内各地で多彩な行事が予定されていたことから、来店客数や売れ行きに若干の不安を抱きながら、開店時間を待ちわびていた。

ところが、今年と同じブースには、昨年までと異なり、「焼き鳥店」「から揚げ店」などが並んで、あたかも「食の市」と化したことが影響したのか、はたまた、晴天の青空が味方してくれたのか、「焼きそば」の売れ行きは、当初の不安を吹き飛ばして、予想を上回る来店客があり、午後一番には、我々の腹も心配しながらの「売切れ御免」を貼りだして、注文をお断りする盛況さとなった。

これは、「焼きそば隊」や「売り子」の活躍など、参加者全員の努力のたまものであることは間違いなく、皆さんの活躍に感謝、感謝であり、大変お疲れ様でした。

次回も、全員揃って参加し、完売目指して頑張りましょう。
(滝山)

安国寺の紅葉（どうだんつつじ）

12月・1月行事予定

※ 12月22日 大掃除

※ 1月19日 新年会（予定）

